



htp und Deutsche Glasfaser gehen eine „Open-Access-Kooperation“ in der Region Hannover, in den Landkreisen Hildesheim, Peine und Salzgitter ein

22.02.2024 10:02 CET

Deutsche Glasfaser und htp kooperieren: Mehr Glasfaserangebote für Region Hannover und Umland

Mehr Telefon- und Internet-Angebote: htp bietet künftig Leistungen in Deutsche Glasfaser-Netzgebieten in der Region Hannover, in den Landkreisen Hildesheim, Peine und Salzgitter an.

22.02.2024, Düsseldorf/Hannover. Gute Nachrichten für alle Haushalte in Netzgebieten von Deutsche Glasfaser: htp und Deutsche Glasfaser gehen eine

„Open-Access-Kooperation“ in der Region Hannover, in den Landkreisen Hildesheim, Peine und Salzgitter ein. Zukünftig werden dort allen netztechnisch erreichbaren Anwohnerinnen und Anwohnern neben den Tarifen von Deutsche Glasfaser auch Internet- und Telefon-Angebote des Regionalanbieters htp zur Verfügung stehen.

„Neben dem Glasfaserausbau selbst ist es unser Ziel, weitere Menschen in unseren aktiven Netzgebieten für Glasfaser zu begeistern und ans Licht zu bringen. Mehr Angebot schafft mehr Anreiz, sich für einen zukunftssicheren Glasfaseranschluss im Haus zu entscheiden. Die Open-Access-Kooperation mit htp hilft dabei enorm, die Regionen um Hannover nachhaltig zu digitalisieren – für mehr Wettbewerb auf einem Glasfasernetz und ohne einen unsinnigen Doppelausbau. Wir freuen uns auf die Erweiterung unserer Zusammenarbeit“, sagt **Ruben Queimano, Chief Commercial Officer von Deutsche Glasfaser**.

Beide Anbieter kooperieren bereits seit Sommer 2019 in einem „privaten Betreibermodell“, bei dem Deutsche Glasfaser das Netz ausbaut und htp dieses anmietet und betreibt. So wurde im Rahmen dieser Partnerschaft bis dato die Infrastruktur für etwa 32.000 Glasfaseranschlüsse in der Region Hannover und der Gemeinde Nordstemmen realisiert. Mit der Open-Access-Kooperation kommen nun weitere Netzgebiete im Umland hinzu, an denen htp Glasfaserprodukte vermarkten wird.

Thomas Heitmann, Geschäftsführer von htp: „Unser Anspruch ist es, ein flächendeckendes Glasfaserangebot im Großraum Hannover, Hildesheim, Braunschweig, Peine, Wolfenbüttel und Hameln-Pyrmont anzubieten. Der flächendeckende Glasfaserausbau ist nur durch Kooperationen der Marktteilnehmer möglich. Insofern sind wir stolz, dass die beiden stärksten Glasfaserausbau-Unternehmen in unserer Region nun im Sinne der htp-Kunden für dieses Ziel eine solche, auch für den deutschen Markt wegweisende, Kooperation geschlossen haben.“

Sowohl Deutsche Glasfaser als auch htp setzen sich für offene Netze in der Telekommunikationsbranche – das sogenannte „Open-Access“-Modell – ein. Bei Open-Access-Kooperationen bietet ein Netzbetreiber anderen Telekommunikationsanbietern auf Basis vertraglicher Regelungen Zugang zu seinem Netz. Das fördert den Wettbewerb, erhöht das Angebot für Kunden im Netzgebiet und macht den parallelen Aus- und Überbau von Glasfasernetzen überflüssig.

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

htp GmbH

htp ist der Telekommunikationsdienstleister für den Großraum Hannover, Hildesheim, Braunschweig, Peine, Wolfenbüttel und Hameln-Pyrmont. Mit über 122.000 Privat- und Geschäftskunden, 85,7 Millionen Euro Umsatz und über 240 Mitarbeitenden gehört htp zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern in Deutschland. Gesellschafter sind die enercity AG aus Hannover und die EWE AG in Oldenburg. htp ist Spezialist für den Glasfaser-Ausbau und treibt die Vernetzung mit stabilen und leistungsfähigen Internetanschlüssen maßgeblich voran.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dennis Slobodian

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de